
Protokoll: 

 

Auf Frage von RM Lehmkühler, erläutert Werkleiter Mannheim, dass mit der 

Wiederherstellung der Straßenoberfläche auch die betreffenden Baumscheiben zum 

Schutz der Baumwurzeln vergrößert werden sollen; entsprechendes wurde im 

Vorfeld bereits mit dem Eigenbetrieb Grünflächen- und Bestattungswesen 

angesprochen und ist in der Umsetzung noch konkret abzustimmen. 

Im Übrigen ist die Veränderung des Straßentraumes noch mit der Verkehrsbehörde 

abzustimmen.   

 Die Vorsitzende stellt die einstimmige Zustimmung entsprechend dem Beschlussentwurf 

fest.   

 

 


